

OCTOBRE 1928

A. R. Décarie, repré-
le ville.

me femme de 30 ans
partant pour le tra-
e à ses enfants, com-
tion d'un acte de folie
nom. Une heure plus
relait le mari chez lui.
uis à mort ses trois en-
couchée pour s'unir à
La chambre où ils
emplie de gaz.

RROIDES
LON GRATIS
ROIDOL

DU
FREDERIC
envoyez-nous votre nom
vres l'échantillon gratis.
ICO BRITANNIQUE
— MONTREAL
tous les pharmaciens

NAISE
TUYAU
220

souvent chauffer un
allons d'eau et deux
entin est démontable.
avantageuses. S'a-
letin de la Ferme",

CITÉ
GNE

à air chaud, sans
a la propriété de
de satisfaction et de
minimum de com-

on massive, perfec-
attachement d'en-
eté, son ample bas-
instituent quelques-
t des améliorations
rticulières.

ATIS

pour avoir nos for-
ification de notre
s n'avez qu'à rem-
mule, et sur récep-
nieurs vous diront
e numéro de four-
s devez acheter.

'ISLET

UTE PAS

et Ltée
BEC

LE BULLETIN DE LA FERME

VOLUME XVI, PAGE 835

L'élevage du mouton dans la province de Québec

Par J.-B. Spencer, B.S.A. — (Suite et fin)

Cependant la grande majorité des agneaux sont vendus par l'entremise des foires et des ventes qui se tiennent à la fin de septembre et en octobre. Il s'est tenu l'année dernière 101 de ces foires dans la province, auxquelles il s'est vendu en moyenne 353 agneaux. Les petits exercices se sont combinés, dans la mesure où ils pouvaient le faire, pour tenir ces ventes, parce qu'il était à désirer que l'on puisse présenter à chaque centre un nombre suffisant d'agneaux pour attirer les acheteurs. Avant de mettre ces agneaux en vente aux foires, on les présente dans un concours où ils sont jugés d'après leurs mérites, où ils reçoivent des prix en argent, pourvus par les Ministères fédéral et provincial de l'Agriculture. Pour les expositions où de 300 à 400 agneaux sont offerts en vente, \$150 en prix sont accordés; de 400 à 500, \$200; de 500 à 600, \$250; et de 600 et plus, \$300.

La classification de ces expositions est la suivante: groupes de dix agneaux; groupes de cinq agneaux; agneaux de race pure, jugés d'après le type de la race; et "spéciaux", que l'on peut arranger dans la localité.

Après l'appréciation, qui se fait généralement l'avant-midi, les agneaux sont vendus aux enchères suivant la catégorie. Le pourcentage moyen d'agneaux

No 1 à toutes les expositions tenues dans la province l'année dernière a été de 74.2. Aux différentes foires le pourcentage de la première qualité s'est élevé jusqu'à 90 pour cent. Sur les 35,665 agneaux vendus par l'entremise de ces foires l'année dernière, un peu plus de 36 pour cent ont été vendus à Montréal.

Les initiatives tendant à l'amélioration des moutons, conduites par les Ministères fédéral et provincial de l'Agriculture, comprennent des instructions et des démonstrations sur le soin du troupeau. Les cultivateurs n'ont pas été lents à profiter de l'aide qui leur était offerte. Ceux qui achètent des sujets de race améliorée, à gros prix, sont naturellement portés à donner à

leurs troupeaux les soins nécessaires pour obtenir le plus gros rendement. Ceux qui obtiennent un meilleur prix pour leurs agneaux sont encouragés et les propagandistes n'ont aucune peine à faire adopter leurs recommandations. Les réunions sur l'élevage des moutons sont bien suivies, et tous ceux qui y assistent écoutent avidement les conseils qui leur sont donnés. Les démonstrations sont suivies avec tout autant d'intérêt et il est facile d'obtenir que les hommes se chargent eux-mêmes des opérations chirurgicales qu'il faut faire subir au troupeau au printemps. Comme les démonstrations sur l'amputation de la queue et la castration ont été conduites en coopération avec les propagandistes et les agronomes dans beaucoup de comtés, un grand nombre de cultivateurs ont appris à faire ces opérations en toute sûreté. Plus de 6,000 agneaux ont été châtrés l'année dernière à ces démonstrations et beaucoup d'autres l'ont été privément sur les fermes. La prime de deux dollars pour cent livres que reçoivent les moutons de préférence aux agneaux-béliers a fait apprécier la pratique de la castration, si bien qu'elle est devenue générale, partout où les cercles d'élevage fonctionnent.

Il suffit d'observer le bien-être et la vigueur des moutons qui ont été débarrassés de leurs tiques et de leurs poux pour apprécier l'avantage du bain. Il a fallu du temps pour obtenir que le bain se répande d'une façon générale, mais grâce à la persévérance déployée par les agents, de nombreux troupeaux reçoivent aujourd'hui leur bain annuel contre les insecticides. Ce travail, qui a été mis en marche par les agents fédéraux, est maintenant principalement confié à des agronomes qui mettent des bains portatifs à la disposition des éleveurs dans leurs districts respectifs. L'année dernière, les propagandistes ont entrepris d'introduire et d'installer des cuves permanentes, construites en ciment. Les formes nécessaires ont été pourvues par la Division de l'industrie animale et un surveillant a aidé les cultivateurs à les construire. Les cultivateurs ont fourni le ciment et les autres matériaux et ils ont fait le travail suivant les instructions qui leur étaient données. Trente-cinq de ces cuves ont été construites dans différentes parties de la province. Ce travail sera étendu à de nouveaux territoires d'une saison à l'autre, lorsque la demande se manifestera.

La manifestation de la pression des gaz, provenant d'un estomac aigre, acide, dérangé, n'est pas seulement nauséabonde et des plus désagréables; mais elle peut encore, un bon jour, être fatale.

Lorsque, après vos repas, vous éprouvez une sensation de ballonnement, de gonflement ou de pression intérieure, quand votre respiration manque et que vous éprouvez des douleurs dans la région du cœur, vous pouvez être assuré qu'il y a, dans votre estomac, de l'acidité qui produit des GAZ, lesquels soulèvent et compriment votre cœur. C'est ce qui explique votre manque de respiration et vos douleurs aiguës et lancinantes.

Que vous soyez jeune ou âgé, la présence de gaz dans votre estomac est un cas sérieux auquel il faut, sans tarder, prêter une vive attention.

Pour chasser les gaz rapidement, pour nettoyer et adoucir l'estomac et y neutraliser l'effet de l'acidité — rien ne vaut l'usage quotidien, ou "selon le besoin", de la Magnésie Bisurata ordinaire. Elle procure un soulagement presque instantané.

Tous les bons pharmaciens peuvent vous fournir, à très bon marché, de la Magnésie Bisurata en poudre ou en pastilles — mais assurez-vous bien que vous obtenez de la Magnésie BISURATEE recommandée par tous les Médecins et les Pharmaciens du monde entier depuis plus de 13 ans.



voir rendre le meilleur compte d'eux-mêmes aux expositions. L'année dernière, l'appréciation des moutons se faisait sur pied et abattus, mais comme il était difficile d'obtenir des prix avantageux dans la localité pour les animaux abattus, les catégories n'ont été jugées que sur pied cette année.



Alors--Qui Paiera l'Hypothèque?

Aujourd'hui votre passif peut fort bien ne pas vous paraître énorme. Comparé à votre actif de santé et d'énergie, il peut même vous paraître petit. Mais —

Demain, si votre femme était obligée de rencontrer seule vos obligations, serait-elle, ainsi que votre famille, écrasée sous le fardeau.

Personne n'est certain de l'avenir, mais chacun devrait y pourvoir. Une Assurance-Vie protégera votre femme et garantira ceux que vous aimez.

Que le représentant de l'Assurance-Vie soit donc le bienvenu chez vous. Il est votre ami.



L'Assurance Sur La Vie

La Sollicitude est l'espérance

18

18

18